
 

 

Assemblée générale annuelle 2021-2022 

Jeudi 16 juin 2022 à 19h00 

Procès-verbal 

 
 

 

 

1. Mot de bienvenue 

Présenté par le président, Sylvain Bernier. 

2. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Le quorum est constaté – 12 membres de l’association sont présentes incluant les 7 

membres actuels du conseil d’administration. Le directeur des opérations, Jocelyn 

Olivier est également présent. 

3. Présentation et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Geneviève Sirois et secondé par Julie Simard. 

4. Lecture et adoption du procès-verbal : 15 juin 2021 

 Ne pas le lire : proposé par Jonathan Dolcé et secondé par Dominic Chambers. 

 Adoption : proposé par Jonathan Dolcé et secondé par Dominic Chambers. 

5. Rapport du Président 

Présenté par Sylvain Bernier 

L’année passée 

• Comité sur les heures de glace – ville de Lévis 

• Retour des cliniques 

• Festival de fin de saison Novice 

• Activité de fin de saison MAHG 

Ce qui s’en vient : 

• HCR (Hockey Canada Registry) 

• Nouveau site internet 

• Rétroaction 

• Nouvelle formule de formation des équipes 

 

 

 



 

 

6. Rapport du Comité de Discipline 

Présenté par Julie Simard. 

Patrick Tremblay est le président.  Il n’y a eu qu’un dossier traité en lien avec un 

membre du CA. 

7. Rapport du Comité Hockey 

Présenté par Jonathan Dolcé 

655 joueurs, dont 17 filles 

25 joueurs aux Corsaires et 1 Midget AAA  

40 équipes dans l’association :   

• 4 ans : 1 équipe 

• M7 (MAHG) : 6 équipes 

• M9 (Novice) : 10 équipes 

• M11 et plus : 23 équipes (simple lettre) 

 

8. Bilan des évènements  

 

a. Bilan du Tournoi PeeWee (Président Martin Lachance) 

Tournoi annulé 

 

b. Bilan du Festival Novice 

Tournoi annulé 

 

L’annulation de ces événements a un manque à gagner important, mais 

l’association est en bonne santé financière. 

 

9. Rapport des résultats financiers au 30 avril 2022 

Présenté par Jocelyn Olivier 

• Revenus: 262 680 $ 

• Dépenses de fonctionnement: 274 778 $ 

Cours et formation : Aucun cours n’a été donné.  

• Dépenses spécifiques : 2 179 $ 

• Dépenses totales : 276 957 $ 

• Déficit de 14 277 $ 

 

10. Varia 

 

11. Période de questions (20 minutes) 

 

Pas de question. 

 

 



 

 

 

12. Nomination du Président d’élection 

Président d’élection : Jocelyn Olivier 

 Proposé par Sylvain Bernier et appuyé par Pierre-Luc Chouinard 

13. Rapport du Président d’élection 

Il n’y a pas d’élection, car le nombre de candidats est inférieur aux nombres de 

postes disponibles. 

Candidats élus : 

• Pierre-Luc Chouinard 

• Dominic Chambers 

• Jonathan Dolcé 

• Marco Giroux 

• Martin Langlais (mandat de 1 an) 
 

14. Levée de l’Assemblée 

 

Proposé par Sylvain Bernier et secondé par Julie Simard. 

 


